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nggaran yang disuntikkkan untuk memberikan ‘doping’ bagi perekonomian makin jumbo. Bila sebelumnya Adana program Pemulihan Ekonomi Nasional 2021 mencapai Rp 553,1 triliun, kini diprediksi membengkak 
lagi menjadi Rp 619 triliun. Dibanding tahun lalu, angka itu masih lebih kecil karena di 2020 ada dana Rp 

695,2 triliun disiapkan. Meskipun realisasinya kurang menggembirakan karena hanya terserap Rp 579,78 triliun 
(83,4%).  Para ekonom pesimistis target tahun inipun bisa tercapai, bila gerojokan uang itu tidak diimbangi dengan 
keberhasilan pengendalian pandemi Covid-19 di Indonesia. Secara total, infeksi corona di Indonesia yang mewabah 
hampir satu tahun ini sudah melewati 1,1 juta kasus. Akumulasi data kematian saat ini sudah mencapai 30.770 jiwa.
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"Dengan penyebaran 612 jejaring 
laboratorium yang kami lakukan di seluruh 
Indonesia, kami sudah melewati rasio 
tersebut, sampai 1,14 pemeriksaan per 
1.000 penduduk per minggu," ungkap Dante 
dalam rapat kerja dengan Komisi IX DPR, 
Rabu (03/02).

Akan tetapi, Dante mengakui capaian 
testing di Indonesia masih terkonsentrasi di 
Pulau Jawa, khususnya di DKI jakarta. 
"Kendala yang dihadapi sebaran peme-
riksaan tidak merata di seluruh wilayah di 
Indonesia, sebagian besar yaitu 44 persen 
masih terkonsentrasi di Jakarta," ucap dia.

Untuk mengatasi persoalan belum me-
ratanya testing ini, Kemenkes kan melaku-
kan evaluasi. Salah satunya adalah dengan 
menyebar lebih banyak laboratorium ke 
daerah-daerah yang pemeriksaan testingnya 
belum terlalu banyak.

Sebab, pemeriksaan Covid-19 ini menjadi 
salah satu modal kuat dalam proses 
pembuatan kebijakan penanganan pandemi 
oleh pemerintah.

"Kami akan melakukan tindakan imple- 
mentatif lainnya untuk buat lab-lab tersebut 
tersebar di Indonesia lebih merata. Sehingga 
coverage untuk pemeriksaan lebih terkoor-
dinasi, efektif, luas, lebih masif akan kami 
kerjakan, sehingga testing di Indonesia akan 
lebih menggambarkan yang spesi�ik lagi," 
tutur dia.

Per Selasa (02/02), Indonesia sudah me-
lakukan pemeriksaan 9.358.604 spesimen 
dari 6,2 juta orang. Pemeriksaan ini di-
lakukan dengan metode real time PCR 
maupun tes cepat molekuler. Positivity 
ratenya juga terbilang masih tinggi, yakni 
17,6 persen.(ist,ins)
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akarta - Menteri Koordinator Kemaritiman Jdan Investasi Luhut Binsar Pandjaitan meng- 
ungkapkan 22% orang tidak percaya 

adanya virus Corona (Covid-19). Padahal 
menurut data, saat ini rata-rata penambahan 
infeksi di atas 10.000 per harinya.

"Dari data kami sekitar 22% orang, me-
reka tidak mempercayai Covid-19," kata dia 
dalam sebuah webinar, Rabu (03/02). 

Wakil Ketua Komite Penanganan Covid-
19 dan Pemulihan Ekonomi Nasional 
(KPCPEN) itu memaparkan situasinya 
memang tidak mudah. Tapi pemerintah 
sudah melakukan pengetatan dalam rangka 
mengendalikan penyebaran virus Corona. 
"Kita sudah membuat operasi yang terintegrasi 
(melibatkan) polisi, militer dan juga Satpol 
PP, kita bekerja sama satu sama lain untuk 
menangani hal ini," sebut Luhut.

Lanjut Luhut, Kementerian Agama (Kemenag) 
bahkan ikut turun tangan untuk melibatkan 
para pemuka agama agar masyarakat disiplin 
mentaati protokol kesehatan terkait Covid-
19."Jadi semua pesantren, semua pimpinan 
agama dan entah itu muslim, kristen, buddha 
harus bekerja sama dan berkomunikasi 
terhadap komunitas dan masyarakat bahwa 

hal ini kita harus tangani, dan ini benar-benar 
ancaman yang nyata terutama dengan varian 
(virus Corona) yang baru," tambahnya.

Untuk diketahui, jumlah kasus virus 
Corona di Indonesia bertambah 11.984 pada 
Rabu (03/02).  Total  positif  menjadi 
1.111.671, sembuh 905.665, dan meninggal 
30.770 kasus.Jumlah suspek dipantau hari 
ini ada 75.533 orang. 

Sementara total kasus aktif alias pasien 
yang masih terinfeksi Covid-19 disebut ada 
175.236 orang. Sedangkan pasien sembuh 
bertambah 9.135 menjadi 905.665. Dan 
untuk pasien meninggal bertambah 189 
menjadi 30.770.

Tingkat kasus aktif di Indonesia menjadi 
yang tertinggi jika dibandingkan dengan 9 
negara Asia lain yang populasinya mencapai 
lebih dari 50 juta jiwa. Jumlah kasus orang 
yang sembuh sudah mencapai lebih dari 
80% dari total kasus. Namun masih di bawah 
rata-rata  sembilan negara lain yang men-
capai 90%.

Mortality Rate atau tingkat kematian di RI 
juga tercatat mencapai 2,8% di atas rata-rata 
negara lain yang memiliki populasi besar di 
angka 2,4%.
Tes	Tak	Merata

Sementara itu, Kementerian Kesehatan 
(Kemenkes) sejauh ini telah menyebar 612 
jejaring laboratorium untuk pemeriksaan 
spesimen Covid-19 di seluruh Indonesia. 
Jumlah ini terus diperbanyak sejak awal 
pandemi corona Maret 2020.

Wakil Menkes Dante Saksono Harbuwono 
mengungkapkan, testing Covid-19 saat ini 
sudah mencapai standar Organisasi Ke-
sehatan Dunia (WHO), yakni 270 ribu per 
minggu.
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ADUHDUH… 22% ORANG 
TIDAK PERCAYA COVID-19
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DPR: TAMPARAN BAGI KPU
MENYOAL WARGA AS MENANGI PILKADA SABU RAIJUA,NTT MENYOAL WARGA AS MENANGI PILKADA SABU RAIJUA,NTT 

Kore. Ilham menuturkan, secara prinsip, apa 
yang dilakukan KPU Kabupaten Sabu sudah 
benar karena telah melakukan klari�ikasi 
atas temuan ini. 

Meski begitu, KPU RI belum memutu-kan 
nasib Orient karena masih menunggu 
laporan resmi dari KPU NTT untuk sikap 
resmi. "Kita masih menunggu laporan resmi 
dari KPU Provinsi NTT," tutup dia.

Dirjen Dukcapil Kemendagri, Zudan Arif 
Fakrulloh, menyebut pihaknya juga sedang 
menelusuri kewarganegaraan Orient. Sebab, 
dalam e-KTP yang diterbitkan Dukcapil, 
Orient berwarga negara Indonesia. "Sejak 
tahun 1997 yang bersangkutan sudah ada 
dalam database Simduk WNI," kata Zudan.

Bahkan, sebelum memiliki e-KTP Kota 
Kupang pada 9 Juni, beredar foto e-KTP lain 
milik Orient yang tinggal di Jakarta. Soal ini, 
Zudan menyebut pergantian e-KTP di-
mungkinkan karena seseorang pindah dan 
tidak mengubah NIK.

"Saya sedang koordinasi dengan Kumham 
untuk cek WNI yang jadi WNA sudah di-
laporkan ke Dukcapil belum perubahan 
status WNI ke WNA-nya," ucap Zudan."Yang 
bersangkutan memang masih terdata sebagai 
WNI dalam data SIAK. Dukcapil tidak 
mendapatkan informasi saat yang bersang-
kutan jadi WNA," tambah dia.

Dalam Pilbup Kabupaten Subu Raijuna, 
Orient maju bersama Thobias Uly. Pasangan 
calon ini diusung oleh tiga parpol yakni PDIP, 
Gerindra dan Demokrat.

Berdasarkan hasil Sirekap KPU, Orient-
Thobias berhasil mengalahkan dua lawan-
nya yakni paslon nomor urut 01 Nikodemus 
N Rihi Heke-Yohanis Uly Kale, dan paslon 
nomor urut 03 Takem Irianto Radja Pono-
Herman Hegi Radja Haba. Mereka meraih 
48,3 persen atau mendapat 21.359 suara dari 
total 180 TPS di Kabupaten Sabu Raijua.(ist)

akarta-Status kewarganegaraan Bupati Jterpilih di Kabupaten Sabu Raijua, Nusa 
Tenggara Timur (NTT), Orient Patriot 

Riwu Kore, menjadi sorotan. Saat mendaftar 
Pilkada, e-KTP Orient adalah WNI. Namun 
belakangan diketahui yang bersangkutan 
Warga Negara Amerika Serikat (WN-AS).

Anggota Komisi II DPR Fraksi PKS Mardani 
Ali Sera pun menganggap ini menjadi 
tamparan bagi KPU. "Tentu apresiasi Bawaslu 
yang bekerja cermat dan jadi tamparan bagi 
KPU yang memveri�ikasi data awal," kata 
Mardani, Rabu (03/02).

Mardani menganggap kasus Orient me-
rupakan kejadian luar biasa apabila memang 
benar Orient memiliki dua kewarganegaraan. Ia 
berujar keterpilihan Orient menjadi bupati 
menjadi tidak sah."Ini kejadian luar biasa jika 
benar WNA. Tidak sah seseorang menjadi 
kepala daerah kecuali WNI," kata Mardani.

Mardani mengatakan kasus Orient harus 
menjadi pembelajaran. Di mana sistem ke-
pendudukan harus dapat memasrikan bahwa 
setiap warga negara hanya memiliki satu 
kewarganegaraan.

Wakil Ketua Komisi II DPR RI Luqman 
Hakim mengatakan temuan kasus itu 
membuktikan pemerintah tidak belajar dari 
kasus serupa yang pernah terjadi 2016 silam. 
Ketika itu, pemerintah baru mengetahui 
Arcandra Tahar memiliki dwi kewarga-
negaraan setelah Presiden RI Joko Widodo 
(Jokowi) melantik yang bersangkutan sebagai 
Menteri Energi dan Sumber Daya Mineral 
(ESDM). Belakangan, Arcandra kemudian 
memutuskan kembali menjadi WNI dengan 
melepas kewarganegaraan AS, dan diangkat 
kembali oleh Jokowi sebagai Wamen ESDM.

"Kejadian ini bukti pemerintah tidak meng- 
ambil pelajaran dari kasus Arcandra Tahar 
yang sempat diangkat sebagai Menteri ESDM 
beberapa tahun lalu, padahal yang ber-

sangkutan masih tercatat sebagai warga 
negara Amerika Serikat," katanya.

Adalah surat dari Kedutaan Besar 
Amerika yang mengkon�irmasi Orient 
adalah warga AS. Surat itu diterima Bawaslu 
Kabupaten Sabu Raijua sebagai balasan atas 
surat yang dikirim menanyakan kewarga-
negaraan Orient.

Dalam laporan Bawaslu Sabu Raijua 
kepada KPU Sabu Raijua, surat dari Kedubes 
AS itu baru diterima Bawaslu Kabupaten 
Sabu Raijua pada 1 Februari 2021. Padahal, 
Bawaslu menyurati Kedubes pada 10 September 
atau beberapa hari setelah masa pendaftaran 
calon digelar 4-6 September. Sebelum ke 
Kedubes, Bawaslu juga sudah minta kon�ir-
masi melalui surat kepada Kantor Imigrasi 
Provinsi NTT, dan kepada Direktorat Lalu 
Lintas Keimigrasian perihal permintaan 
informasi data kewarganegaraan.

"Pihak Kedutaan Besar Amerika Serikat 
di Jakarta menginformasikan bahwa 
Saudara Orient Patriot Riwu Kore adalah 
benar warga negara Amerika," tulis Bawaslu 
dalam surat kepada KPU.

Surat itu lalu ditindaklanjuti Bawaslu 
Sabu Raijua dengan melapor pada Bawaslu 
NTT, Bawaslu RI, KPU NTT, dan KPU RI, dan 
melaporkan temuan ini kepada kepolisian. 
"Kami menyerahkan proses ini kepada 
aparat kepolisian berkaitan dengan status 
kewarganegaraan yang bersangkutan," ucap 
Bawaslu.

Berdasarkan UU Pilkada, syarat calon 
kepala daerah adalah WNI. Sehingga, meski 
Orient sudah terpilih sebagai bupati, tapi 
meninggalkan cacat hukum.

Plh Ketua KPU RI, Ilham Saputra, me-
ngatakan berdasarkan laporan dari Ketua 
KPU NTT, Thomas, saat proses pendaftaran 
mereka sudah melakukan klari�ikasi terkait 
status kewarganegaraan Orient Patriot Riwu 

Kata Mereka
"Tentu apresiasi Bawaslu yang bekerja 
cermat dan jadi tamparan bagi KPU yang 
memverifikasi data awal."

Anggota Komisi II DPR
Mardani Ali Sera

“Kejadian ini bukti pemerintah tidak 
mengambil pelajaran dari kasus Arcandra 
Tahar yang sempat diangkat sebagai 
Menteri ESDM, padahal yang 
bersangkutan masih tercatat sebagai 
warga negara Amerika Serikat."

Wakil Ketua Komisi II DPR RI
Luqman Hakim

Pelantikan bukan ranah 
KPU.”

Plh Ketua KPU RI, 
Ilham Saputra

"Saya sedang koordinasi 
dengan Kumham untuk cek 
WNI yang jadi WNA sudah 
dilaporkan ke Dukcapil 
belum perubahan status 
WNI ke WNA-nya." 

Dirjen Dukcapil Kemendagri, 
Zudan Arif Fakrulloh

Terpilih menjadi Bupati Sabu Raijua 
bersama Thobias Uly pada Pilkada 
2020. 
Diusung oleh PDIP, Gerindra dan 
Demokrat.
Meraih 21.359 suara atau 48,3 persen.

Jejak Politik

Pasukan Angkatan Darat Amerika 
Serikat (US-Army) yang memiliki 
keahlian sebagai penembak jitu

Riwayat Pekerjaan:

Kupang, 7 Oktober 1964 
Lahir

Tentang 
Orient P 
Riwu Kore



berikan percepatan penyembuhan. "Secara 
�isik Ijen Boulevard luar biasa. Tetapi di RS 
Joglo Dungus ini di-support dengan area 
yang ditanami tanaman berumur puluhan 
bahkan ratusan tahun. Ini sangat men-
dukung pasien Covid-19," jelas dia.

Sementara itu, Ketua Gugus Tracing 
Penanganan Covid-19 Jatim, Dr. Kohar Hari 
Santoso mengatakan, RS Lapangan Joglo 
Dungus didirikan berdasarkan arahan langsung 
dari Gubernur Jatim. "Untuk saat ini baru 
mampu menampung 150 pasien. Fasilitas-
nya lengkap, seperti ruang radiologi, HCU 
dan Joglo / Low Care Unit (untuk pasien 
OTG)," katanya. 

Pembukaan RS Lapangan Joglo Dungus 
ditandai dengan pemotongan untaian melati 
menggunakan kapak kecil. Ketika pe-
motongan, Gubernur didampingi oleh Sekda 
Provinsi Jatim, Kasdam V/Brawijaya, Waka-
polda Jatim, Bupati Madiun dan Direktur RS 
Lapangan Joglo Dungus Madiun. 

Selain itu, juga dilakukan penanda-
tanganan prasasti dan pelepasan 100 ekor 
burung Love Bird dan 75 ekor perkutut. 
Gubernur Kho�ifah juga memberikan 
santunan secara simbolis kepada anak yatim. 
Dan melakukan penanaman pohon di area 
RS Lapangan Dungus. (ger)
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ADIUN – Gubernur Jawa Timur, MKho�ifah Indar Parawansa meresmi-
kan dan meninjau langsung keadaan 

Rumah Sakit (RS) Lapangan Joglo Dungus, 
Madiun. Fasilitas kesehatan darurat yang 
berada di Kelurahan Ngebrak, Kecamatan 
Wungu, Kabupaten Madiun tersebut diharap- 
kan menjadi solusi masih tingginya angka 
Covid-19 di wilayah Madiun Raya.

Dalam sambutannya, Kho�ifah mengata-
kan, RS lapangan merupakan jawaban dari 

persoalan ruang isolasi yang minim. Sebab, 
RS Lapangan Dungus mampu menampung 
150 pasien. "Ini merupakan bagian dari 
ikhtiar kita. Mengingat angka pasien Covid-
19 di wilayah Madiun cukup tinggi. Di-
harapkan bisa menambah bed occupancy 
rate (BOR)," jelas Kho�ifah, Rabu(03/02). 

RS tersebut akan menampung pasien 
dengan tiga kriteria. Pertama, pasien yang 
tidak memiliki fasilitas isolasi mandiri; 
kedua, pasien tanpa gejala dengan komorbid/ 
penyakit penyerta, dan ketiga pasien dengan 
gejala ringan-sedang.

"Saya mengharapkan seluruh instansi di 
wilayah Madiun bisa saling bersinergi untuk 
menanggulangi wabah virus Covid 19 ini. 
Setelah ini mari kita melihat proses vaksinasi 
di wilayah Madiun," imbuhnya. 

Jawa Timur memiliki tiga rumah sakit 
lapangan, yakni RS Lapangan Indrapura 
Surabaya, RS Lapangan Ijen Boulevard Malang, 
dan RS Lapangan Joglo Dungus Madiun. 
Menurutnya, RS Lapangan Joglo ini memiliki 
keunggulan kompetitif di luar kualitas 
layanan.

Suasana rumah sakit lapangan di kawasan 
Dungus cukup sejuk karena berada di lereng 
Gunung Wilis. Kondisi alam yang sejuk, kata 
Kho�ifah, menjadi bagian dari yang ikut mem- 
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IPAL.
RS ini juga dilengkapi dengan sistem 

negative pressure khusus untuk penanganan 
pasien Covid-19, dan memiliki pintu akses 
tersendiri, serta elevator tersendiri atau 
terpisah. 

Terkait limbah pembuangan medis, 
limbah cair dan TPS B3, RS Siloam Cito sudah 
memiliki sistem terpisah, dan mengimplemen- 
tasikan standar tinggi untuk operasional RS. 
“Ini bukan pertama kali RS berada di dalam 
mixed use. Karena di luar negeri, khususnya 
di kota-kota padat penduduk, hal itu lazim,” 
kata Danang.(ist)

Kesehatan, Siloam akan mengalokasikan 
sebagian tempat tidurnya untuk penanganan 
pasien Covid-19. "RS ini secara �isik semua 
sudah siap untuk dibuka dan sudah siap 
operasional dengan 185 tempat tidur (TT) 
dengan jumlah ICU 15 TT. Jika diizinkan kami 
akan buka dalam waktu 10 hari dengan 105 
TT di fase pertama,” ujar Danang.

RS Siloam Cito disebut akan menjadi 
rumah sakit komprehensif bertaraf inter-
nasional dengan layanan kesehatan, per-
alatan dan tenaga medis yang terbaik. 
Apalagi, meskipun baru, RS ini didukung se-
penuhnya secara total oleh SHG yang sudah 
terbukti selama lebih dari 25 tahun dengan 
mengoperasikan 39 RS secara nasional. 

Secara �isik dan peralatan medis juga 
tidak perlu diragukan karena semua sudah 
terencana, dan dipersiapkan dengan baik. 
"Dari hari pertama operasionalnya, RS ini 
sudah terjamin standar kualitas dan pelayanan 
medisnya. SDM-nya juga terjamin. Jadi, tidak 
perlu diragukan lagi,” ucap Danang.

Kendati berada di kawasan Cito, Danang 
menuturkan infrastruktur dan fasilitas RS 
Siloam Cito terpisah dan independen. Itu 
termasuk �isik dan sistem kelistrikan, genset, 
HVAC, sistem gas medis, dan sistem STP/ 

URABAYA — Masyarakat Surabaya dan SJawa Timur umumnya akan makin 
mudah mendapatkan pelayanan ke-

sehatan bertaraf internasional. Siloam Hospitals 
Group (SHG) bersiap-siap untuk membuka 
rumah sakit di kawasan superblock atau 
mixed use City of Tomorrow (Cito).

Diharapkan, keberadaan RS Siloam Cito 
nantinya turut mendukung pertumbuhan 
dan kemajuan ekosistim kesehatan di Indo-
nesia, lebih-lebih di masa pandemi Covid-19. 
RS Siloam Cito akana menjadi rumah sakit 
ke-40 yang didirikan SHG. 

Head of Public Relations Siloam, Danang 
Kemayan Jati menuturkan, RS Siloam Cito 
sudah disiapkan sejak tahun 2014 lalu. 
“Rencana awal pembukaan dan pengope-
rasian RS ini dijadwalkan mundur di 2021/ 
2022," katanya dalam keterangan tertulis 
diterima Rabu (03/02).

“Ini bukan pertama kali RS berada di 
dalam mixed use. Karena di luar negeri, 
khususnya di kota-kota padat penduduk, hal 
itu lazim,”papar Danang. Di Indonesia, Siloam 
sudah membangunnya di Bogor, Bekasi, 
Jember, Yogyakarta, Medan, Palembang dan 
Jakarta.

Sejalan dengan imbauan dan SK Menteri 

RS SILOAM CITO SIAPKAN 
LAYANAN BERTARAF INTERNASIONAL 

Fasilitas ruang inap pasien di RS Siloam Cito Surabaya 

ANGKA COVID-19 MASIH TINGGI, 
MADIUN KINI MILIKI RS LAPANGAN DUNGUS 

Gubernur Jawa Timur, Khofifah Indar Parawansa meresmikan 
Rumah Sakit (RS) Lapangan Joglo Dungus, Kab. Madiun

 Rabu(03/02/2021). 

Foto : G
erry/LenteraToday



Sementara itu Hadi membantah ada 
kelangkaan di tingkat bawah. Menurut data 
di lapangan, yang terjadi terkadang petani 
menariknya lebih dari target.“Misalnya jatah 
pupuk Februari  diambil ,  lalu petani 
mengambil lagi untuk Maret. Sehingga untuk 
mengambil lagi di bulan berikutnya malah 
dibilang langka. Padahal itu sudah diambil 
semua.  Karena  mungkin  ketakutan . 
Sebenarnya kalau sesuai jadwal tidak akan 
terjadi seperti itu," kata Hadi.(adv)

www.lenteratoday.com

urabaya-Kepala Dinas Pertanian dan SKetahanan Pangan (Distan dan KP) 
Jawa Timur (Jatim) Hadi Sulistyo 

menyebut alokasi pupuk bersubsidi tahun 
2021 ini mencapai 2.804.823 ton. Angka 
tersebut naik sebanyak 454.864 ton 
dibandingkan tahun 2020.

”Pada tahun lalu Jatim mendapat alokasi 
sekitar 2,3 juta ton pupuk bersubsidi,” 
ujarnya di Surabaya, Selasa (02/02).

Meski mengalami kenaikan, namun ada 

pengurangan jatah untuk pupuk urea dari 
967.612 ton menjadi 948.470 ton atau turun 
sebanyak 19.142 ton di 2021.

Kemudian pupuk ZA dari 358.560 ton 
turun menjadi 344.474 ton atau turun 
sebesar 14.084 ton. Dan alokasi pupuk 
organik granul mengalami penurunan dari 
324.282 ton menjadi 270.714 ton atau turun 
sekitar 53.568 ton.

“Ini ada kenaikan karena ada pupuk 
organik cair, khusus di 2021 sebesar 
517.609 liter. Jadi totalnya memang naik, 
tapi ada tiga item yang turun, dan ini sudah 
didistribusikan ke kabupaten/kota,” 
ucapnya.

Hadi mengaku tidak mengetahui alasan 
pemerintah pusat mengurangi jatah pupuk 
urea untuk Jatim. Padahal itu merupakan 
pupuk yang cocok dengan pertanian di 
Jatim.

“Semua adalah kebijakan dari pusat, jadi 
kami tidak tahu kenapa kok jatah pupuk 
urea untuk Jatim menurun. Kami tugasnya 
hanya mendistribusikan alokasi yang dari 
pusat ke kabupaten/kota dan itu sudah 
dilakukan,” katanya.

carikan solusi agar pengurusan izin tambang 
bisa dipermudah dan cepat selesai. "Karena 
selama ini para penambang memang 
kesulitan mengurus izin," katanya.

Jika pasir hasil tambang dikelola BUMD 
dengan baik, tentu akan menghasilkan PAD 
yang selama ini sangat minim tidak sampai 
Rp 100 juta. Padahal ditandaskan Huda, jika 
hasil tambang pasir dikelola secara pro-
fesional bisa menghasilkan PAD cukup besar 
untuk pembangunan daerah. "Penambang 
bisa bekerja dengan tenang karena punya 
izin resmi, daerah mendapat PAD untuk 
memperbaiki atau meningkatkan  kualitas 
jalan yang rusak," tandas Huda.

Untuk melakukan tata kelola pasir ini, 
diungkapkan Huda BUMD telah membentuk 
anak usaha PT Bumi Savitri Indah. Akan 
bekerja sama dengan investor, yang sudah 
berpengalaman dalam pengelolaan hasil 
tambang. "Bahkan investornya sudah siap 
dengan bisnis plan dan investasi sebesar Rp 
10 miliar dalam pengelolaan hasil tambang 
pasir," bebernya.

Investasi ini digunakan untuk pem-
b a n g u n a n  s a ra n a  p ra s a ra n a ,  m u l a i 
bangunan �isik sampai persiapan tenaga 
kerja pungkas Huda.(ais)

LITAR - Menindaklanjuti  upaya Bpenertiban izin dan pendapatan 
tambang pasir oleh DPRD Jatim dan 

Blitar, Badan Usaha Milik Daerah (BUMD) 
Kabupaten Blitar mendukung dan menyiap-
kan investasi sebesar Rp 10 miliar.

Hal ini disampaikan Direktur BUMD 
Savitri Indah milik Kabupaten Blitar, 

Miftakhul Huda kalau pihaknya mendukung 
apa yang dilakukan DPRD Jatim dan 
Kabupaten Blitar, untuk menertibkan izin 
dan Pendapatan Asli Daerah (PAD). "Se-
lanjutnya sebagai BUMD milik Pemkab 
Blitar, kami akan menyiapkan konsep tata 
kelola pasir hasil tambang di Kabupaten 
Blitar," ujar Huda, Rabu (03/02). 

Lebih lanjut Huda menjelaskan jika 
konsep pengelolaan pasir hasil tambang ini 
sudah siap untuk diterapkan, setelah revisi 
Peraturan Daerah (Perda)  lama disesuaikan 
dengan tata kelola pasir yang baru. "Dalam 
konsep tersebut, kami juga membantu mem- 
fasilitasi pengurusan perizinan tambang 
pasir ke pusat (Kementrian ESDM) melalui 
provinsi," jelasnya.

Sehingga konsep tata kelola pasir ini, 
dimulai dengan penertiban izin tambang 
yaitu Izin Pertambangan Rakyat (IPR) dan 
Izin Usaha Pertambangan (IUP). Agar legalitas 
para penambang juga resmi, baik yang 
manual maupun menggunakan alat berat 
dan pajaknya bisa masuk ke daerah. "Pasir 
hasil tambangnya juga resmi, bisa ditampung 
oleh BUMD untuk dipasarkan," terang Huda.

Oleh karena itu BUMD sangat setuju jika 
DPRD Jatim dan Kabupaten Blitar, men-

BUMD BLITAR SIAPKAN INVESTASI RP 10 M 
DUKUNG PENERTIBAN TAMBANG PASIR

Direktur BUMD Savitri Indah Kab Blitar, Miftakhul Huda

KADIS PERTANIAN DAN KP: ALOKASI PUPUK 
BERSUBSIDI PROVINSI JATIM DI 2021 NAIK 

Kepala Dinas Pertanian dan Ketahanan 
Pangan Prov. Jatim Hadi Sulistyo 

Pendistribusian pupuk subsidi dari pemerintah pusat ke kabupaten-kota
melalui Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan Prov.Jatim
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Justin Timberlake 
ISYARATKAN RILIS ALBUM BARU
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enyanyi solo Justin Timberlake mem-Pberikan beberapa detail tentang karir 
musiknya. Ia melalui wawancara virtual 

di "The Tonight Show Jimmy Fallon" meng-
isyaratkan tengah menggarap album baru.

"Bisakah kita mengatakannya? Apakah 
ada kemungkinan akan ada album baru 
Justin Timberlake yang sedang dikerjakan?" 
tanya Fallon kepada bintang pop itu.

"Ya, bisa dibilang begitu. Ada kemungkinan... 
Aku keluar masuk studio mengerjakan 
sesuatu," jawab Timberlake sambil ter-
senyum

Timberlake terakhir kali merilis album 
penuh (full-length album) pada tahun 2018, 
melalui album "Man of the Woods". Baru-
baru ini, dia berkolaborasi dengan Ant 
Clemons dalam lagu "Better Days", yang 
dibawakan di konser utama Celebrating 
America pada 20 Januari, setelah pelantikan 
Joe Biden.

Melihat ke masa depan, Timberlake 
memberi tahu Fallon bahwa dia ingin sekali 
bekerja dengan Kendrick Lamar atau Travis 
Scott. Dia juga bercanda bahwa dia akan 
mengizinkan Fallon ikut bernyanyi di 
lagunya.

Timberlake baru-baru ini memang lebih 
aktif di dunia �ilm. Ia pada tahun lalu mem-
bintangi �ilm animasi "Trolls World Tour" 
bersama Anna Kendrick. Di tahun ini, pe-
lantun lagu "Suit & Tie" itu membintangi 
�ilm berjudul "Palmer"

Dalam "Palmer", Timberlake berperan 

dunia. Album kedua mereka, NO STRINGS 
ATTACHED(2000), tak kalah sensasional, 
terjual 15 juta kopi.

Dan CELEBRITY (2001) album ketiga 
mereka, 'hanya' terjual 13 juta kopi. Setelah 
album ketiga ini, mereka memutuskan 
untuk 'berhenti sejenak'. Saat itulah, Justin 
mulai mengerjakan album solonya.

Album solo perdana Justin berjudul 
JUSTIFIEDdirilis November 2002. Album 
perdananya terbilang sukses, terjual lebih 
dari 7 juta kopi di seluruh dunia.

Selain bernyanyi, Justin pun pernah 
menjajal dunia akting. Justin turut men-
dukung �ilm MODEL BEHAVIOR (2000), ON 
THE LINE (2001), EDISON FORSCE (2005), 
ALPHA DOG (2006), BLACK SNAKE MOAN 
(2007), SHREK THE THIRD (pengisi suara 
King Arthur muda) (2007), SOUTHLAND 
TALES (2007), dan THE LOVE GURU(2008) -
Ant.

sebagai Eddie, mantan bintang sepak bola 
sekolah menengah yang kembali ke kampung 
halamannya di Louisiana setelah lebih dari 
satu dekade di penjara.

Saat ia menyatukan kehidupan barunya, 
Eddie tinggal bersama neneknya dan ber-
teman dengan tetangga mudanya, seorang 
anak laki-laki bernama Sam.

Kiprah Timberlake di dunia �ilm juga 
cukup baik. Penampilannya di "In Time" dan 
"The Social Network" merupakan dua di 
antaranya yang cukup mengejutkan dan 
ikonis bagi penggemar.

Bulan Agustus 2020 lalu Justin Timberlake 
mendapat karuni anak kedua dari istrinya, 
Jessica Biel.  Teman dan kolaborator 
Timberlake, Brian McKnight, mengatakan 
kepada Hollywood Life bahwa pasangan itu 
menyambut "bayi baru" musim panas ini.

Pasangan lama itu sudah menjadi orang 
tua sejak kelahiran anak sulungnya, Silas 
Randall Timberlake, yang saat ini sudah 
berusia 5 tahun.

 Justin Timberlake yang memiliki nama 
lahir Justin Randall Timberlake, terlahir di 
Memphis, Tennessee, Amerika Serikat pada 
31 Januari 1981.

Ketenarannya diawali dengan karir 
bermusiknya bersama grup musik 'N Sync 
yang populer pada 1990-an. 'N Sync 
terbentuk tahun 1995.

Mereka mengeluarkan album perdana, 
dengan self-titled pada tahun 1998. Album 
ini terjual sebanyak 13 juta kopi di seluruh 

‘Man of the Woods’(2018) 
Album Review

Justin Timberlake saat membintangi film berjudul "Palmer"
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kanker kolorektal. Setiap peserta diwawancarai, 
dan kebiasaan diet mereka dicatat meng-
gunakan kuesioner frekuensi makanan yang 
divalidasi.

Hasilnya, ada hubungan yang signi�ikan 
antara jumlah sayuran allium yang dikon-
sumsi seseorang dan risiko terkena kanker 
kolorektal.

Pada catatan yang lebih spesi�ik, orang 
dewasa yang mengonsumsi sayuran allium 
paling banyak risiko terkena kankernya lebih 
rendah 79 persen daripada mereka yang 
mengonsumsi dalam jumlah terendah.

"Perlu dicatat bahwa dalam penelitian kami 
tampaknya ada tren: semakin besar jumlah 
sayuran allium, semakin baik perlindungan-
nya," kata Dr. Zhi Li.

“Temuan ini menjelaskan pencegahan 
utama kanker kolorektal melalui intervensi 
gaya hidup layak untuk dieksplorasi lebih 
dalam dengan penelitian kohort dan in-vitro 
yang lebih besar di masa depan,” tulis para 
peneliti (Ant).

ari kanker Sedunia setiap tahunnya Hjatuh pada tanggal  4  Febuari . 
Tujuannya, Hari Kanker Sedunia 

diharapkan bisa meningkatkan kesadaran 
masyarakat akan pentingnya pengetahuan 
seputar kanker secara global.

Hal ini disampaikan Direktur BUMD Sanda 
pasti juga sudah sering mendengar beberapa 
bumbu dapur dan rempah-rempah yang bisa 
menurunkan risiko kanker, salah satunya 
bawang putih.

Bawang putih dianggap memiliki sifat 
mencegah kanker yang berhubungan dengan 
efek antibakteri dan antioksidan dalam 
tubuh.

Kandungan sulfur, �lavonoid dan selenium 
tingkat tinggi dalam bawang putih itulah 
yang membuat bawang putih memiliki sifat 
antiin�lamasi, antibakteri dan antivirus.

Sifat antibakteri dalam bawang putih itu 
pula yang membantu mencegah kanker serta 
kemampuannya untuk meningkatkan 
perbaikan genetik, memperlambat pro-
liferasi sel dan mencegah pembentukan zat 

karsinogenik dalam tubuh.
Terbaru, para ilmuwan dari the First 

Hospital of China Medical University, me-
nemukan bahwa bawang putih dan merah 
bisa mencegah seseorang mengembangkan 
kanker kolorektal (usus besar dan anus).

"Senyawa bioaktif dalam sayuran allium, 
termasuk bawang putih, tangkai bawang 
putih, daun bawang, bawang merah, dan 
daun bawang, khususnya, senyawa �lavanol 
dan organosulfur terbukti memberikan efek 
menguntungkan terhadap karsinogenesis," 
kata peneliti studi, mengutip dari Indian 
Express.

Temuan yang menjadi publikasi dalam 
Asia-Paci�ic Journal of Clinical Oncology itu 
menguatkan berbagai penelitian sebelum-
nya yang menyatakan bahwa sayuran jenis 
allium dapat mengurangi risiko kanker usus. 
Meskipun beberapa studi ada yang ber-
tentangan dengan hal itu.

Untuk keperluan studi, para peneliti 
mencocokkan 833 orang yang menderita 
kanker kolorektal dengan 833 orang tanpa 

BAWANG MERAH 
DAN PUTIH
BERPOTENSI CEGAH 
KANKER KOLEKTORAL
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uawei Indonesia menyediakan 1.000 HCloud E-Learning untuk memenuhi 
kebutuhan kuliah daring bagi 500 

perguruan tinggi di Indonesia.
Upaya tersebut merupakan hasil kerja 

sama antara Huawei dengan Direktorat 
Jenderal Pendidikan Tinggi (Ditjen Dikti) 
Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan 
sebagai langkah percepatan transformasi 
digital dunia pendidikan nasional.

President Huawei Cloud & AI Indonesia 
Business Development Jason Zhang me-
mastikan perusahaan akan terus melakukan 
kolaborasi antarpihak guna mewujudkan 
komitmen berkelanjutan Huawei di Indo-
nesia.

“Memahami pentingnya pendidikan 
sebagai pondasi kemajuan masa depan, 

Foto : Istim
ew

a

pendidikan digital dapat menjadi pelengkap 
serta memperkuat pembelajaran tatap 
muka, dan bukan untuk menggantikannya.

Richardus Eko Indrajit dari Asosiasi 
Perguruan Tinggi Informatika dan Ilmu 
Komputer (Aptikom) menyatakan penye-
diaan Huawei Cloud Meeting E-Learning 
salah satu solusi efektif untuk mendukung 
pemerataan solusi TIK berkualitas di dunia 
pendidikan tinggi.

Dia menilai belum semua perguruan 
tinggi di Indonesia mendapat dukungan dan 
infrastruktur yang memadai, termasuk untuk 
mendukung tatap-muka jarak jauh secara 
daring. 

Untuk itu, program Cloud E-Learning  
tersebut menjadi fundamental dalam 
kegiatan belajar daring (Ist).

 

berkolaborasi dengan pemerintah, aka-
demia dan komunitas, kami akan terus 
melakukan alih pengetahuan dan teknologi,”  
ujarnya (Sabtu, 30/1/2021).

Direktur Jenderal Pendidikan Tinggi 
Kemendikbud Nizam menyatakan pandemi 
Covid-19 mendorong akselerasi transformasi 
pendidikan digital. 

Dengan proses pembelajaran yang harus 
dilakukan secara jarak jauh, teknologi 
menjadi jawaban di tengah keterbatasan.

“Kemdikbud sejak 2000 terus berusaha 
mewujudkan transformasi pendidikan 
digital, namun perjalanannya berlangsung se- 
cara perlahan karena masih minimnya ke-
sadaran akan pentingnya penggunaan tek-
nologi digital dalam kurikulum,” tutur-nya.

Menurut Nizam, kehadiran transformasi 

KOLABORASI 1.000 CLOUD E-LEARNING 
UNTUK 500 PERGURUAN TINGGI DI INDONESIA
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Setiap tahun fesyen selalu berubah dan memiliki tren terbaru. Di tahun 2020, beberapa fashion item 
yang menjadi tren diantaranya baju dress hingga tas. Namun, sebelum membeli pakaian baru untuk 
menggantikan yang lama, cobalah pertahankan beberapa fashion item yang telah menjadi tren di 

tahun 2020. Sebab, beberapa tren tahun lalu akan tetap tren di tahun 2021 ini, lho. 

FASHION ITEM
2020 YANG 
TETAP HITS 
TAHUN INI

www.lenteratoday.com

Pada koleksi spring dan summer tahun 
2020 lalu, ruf�les hadir dalam bentuk dress. 
Namun, saat ini sudah banyak hadir dalam 
berbagai model. Ruf�les mempunyai kerutan 
dan lapisan sehingga membuat pakaian jadi 
lebih terde�inisi. Bahkan di tahun 2021, 
diperkirakan model ruf�les akan semakin 
banyak dan variatif.  

Ruffles

Setiap wanita pasti mempunyai satu 
dress favorit, di tahun 2020 cutout dress jadi 
pilihan tepat untuk datang ke acara formal. 
Penampakannya sendiri seperti dress 
modern yang diberi potongan model cutout 
sehingga akan mengekspos sedikit bagian 
tubuh. Gaya ini cocok dipakai untuk meng-
hadiri pesta, acara formal, dan kencan 
malam. 

Cut Out Dress

Pakaian rajut atau knitwear punya 
tempat sendiri di hati wanita sepanjang 
tahun 2020. Berawal dari baju tidur yang 
cocok dipakai selama karantina, lambat laun 
pakaian ini mulai menjadi daily wear yang 
stylish dan comfy. Diperkirakan knitwear 
akan mengalami modi�ikasi agar lebih 
menarik lagi di tahun 2021.

Knitwear

Karena pegawai  kantoran banyak 
menghabiskan waktu untuk bekerja di 
rumah, workwear selama tahun 2020 
terkesan lebih kasual dibandingkan formal. 
Hal ini diperkirkan akan terus berlanjut 
hingga tahun 2021. Blazer dipadukan dengan 
gaya yang lebih santai dan dipadukan dengan 
celana denim. A perfect go to out�it for daily 
workwear at home!

Workwear

Baby doll dress yang tebal dan longgar menjadi tren di tahun 2020 karena bahannya yang 
nyaman untuk dipakai setiap hari. Dress manis ini akan diperbarui dengan warna pop 
menyenangkan, bahan baru, dan dihiasi detail unik. Jika tidak ingin tampil feminim, imbangi 
dengan sepatu boots dan jaket bomber.(ist)

Baby Doll Dress

Ru�es
Knitwear

Workwear

Cut Out 
Dress

Baby Doll 
Dress

Catat! 
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e m e r i n t a h  m e m p e r k i r a k a n Panggaran yang dibutuhkan untuk 
program Pemulihan Ekonomi 

Nasional 2021 mencapai Rp 553,1 triliun. 
N a m u n ,  a n g k a  t e r s e b u t  b e r p o t e n s i 
meningkat seiring dengan perkembangan 
kondisi ekonomi. 

Menteri Keuangan Sri Mulyani Indrawati 
mengatakan, kebutuhan dana PEN bahkan 
bisa meningkat hingga Rp 619 triliun pada 
tahun ini. "Semalam, kami baru diskusi 
dengan kementerian dan kementerian 
koordinator lain," ujar Sri Mulyani dalam 
Mandiri Investment Forum, Rabu (03/02). 

Peningkatan alokasi anggaran tersebut 
salah satunya datang dari tambahan insentif 
perpajakan yang akan dimasukkan dalam 
program PEN 2021. Alokasi anggaran untuk 
insentif usaha diperkirakan mencapai Rp 42 
hingga 62 triliun, termasuk insentif untuk 
tenaga kesehatan. 

Perkiraan anggaran PEN 2021 sebesar 
Rp 553,1 triliun, terdiri dari dana di bidang 
kesehatan Rp 104,7 triliun, perlindungan 
sosial Rp 150,96 triliun, program prioritas 
Rp 141,36 triliun, serta bantuan UMKM dan 
korporasi Rp 156,6 triliun. 

Anggaran untuk bidang kesehatan 
dialokasikan untuk vaksin Covid-19, fasilitas 
dan infrastruktur medis, biaya klaim 
perawatan kesehatan, insentif tenaga medis 
dan santunan kematian, serta bantuan iuran 
peserta kelas III BPJS Kesehatan. Kemudian, 
bantuan perlindungan sosial diberikan 
dalam bentuk Program Keluarga Harapan, 
kartu sembako, kartu prakerja, bantuan 
langsung tunai, subsidi kuota internet, dan 
diskon listrik. 

Anggaran juga diberikan untuk program 
prioritas, seperti dukungan pariwisasta, 
k e t a h a n a n  p a n g a n ,  p e n g e m b a n g a n 
teknologi, pinjaman daerah, program 
intensif pekerja, pengembangan daerah 
industri, dan program prioritas lainnya. 
Sementara dukungan UMKM dan korporasi 
akan diberikan dalam bentuk subsidi bunga 
KUR dan non-KUR, jaminan batas kerugian 
UMKM dan korporasi, imbal jasa penjaminan 
UMKM dan korporasi, program PEN lainnya, 
penempatan dana pemerintah,  serta 
penyertaan modal negara kepada BUMN. 

Dengan potensi kenaikan dana tersebut, 
Bendahara Negara menuturkan bahwa 
alokasi anggaran PEN 2021 kemungkinan 
hampir menyamai dana PEN 2020 yang 
sebesar Rp 695,2 triliun. "Ini menunjukkan 
Covid-19 masih menjadi prioritas penting 
pemerintah," kata dia. 

Peneliti Institute of Development for 
Economics and Finance Sugiyono Madelan 
Ibrahim memperkirakan de�isit APBN 2021 
akan melebar dengan adanya potensi 
kenaikan dana PEN tahun ini. "Ekonomi 
memang masih belum pulih akibat Covid-
19," ujar Sugiyono. 

Pemerintah mencatatkan de�isit APBN 
2020  mencapai Rp 956,3 triliun atau 6,09% 
dari Produk Domestik Bruto. Sementara 

Doping	Dana	(dari	hal	1) Meskipun demikian, dirinya pesimistis 
bahwa penyelesaian vaksinasi secara 
dominan akan terjadi pada tahun ini. Narasi 
itu dia sampaikan berdasarkan laporan salah 
satu media terkemuka dunia.“Jika berbicara 
tentang vaksin, ini sangat menarik untuk 
mengutip The Economist . Di sana mereka 
m e nye b u t  b a hwa  a d a  ke m u n gk i n a n 
Indonesia untuk mendapat 60 persen 
populasi tervaksin pada kuartal III/2023,” 
imbuhnya.

U n t u k  d i ke t a h u i ,  t a p e r  t a n t r u m 
merupakan kondisi yang disebabkan oleh 
kebijakan bank sentral AS The Federal 
Reserve (Fed) yang mengurangi pembelian 
obligasi treasury pada 2013.  Langkah 
pengurangan pembelian surat utang itu 
sendiri sering disebut sebagai quantitative 
easing (QE).

A d a p u n ,  m a k s u d  T h e  Fe d  u n t u k 
memborong obligasi treasury sebelum 2013 
adalah memberikan stimulus kepada pasar 
lewat guyuran likuiditas. Harapannya, 
ekonomi AS dapat bergeliat karena jumlah 
uang yang beredar di masyarakat menjadi 
lebih banyak. Sehingga, aktivitas produktif 
bisa berjalan dengan indikasi terbentuknya 
angka in�lasi.

Namun, dampak kebijakan ini membuat 
nilai dolar AS melemah dibandingkan 
dengan mata uang asing. Salah satu yang 
ketiban untung adalah rupiah yang pada 
periode tersebut sempat menyentuh level 
psikologis Rp9.000-an.  Namun, langkah The 
Fed melalui pendekatan quantitative easing 
pada 2015 membuat greenback perkasa.  
Akibatnya bisa ditebak, rupiah lunglai ke 
level Rp14.000-an.

Terbaru, pada pertengahan Januari lalu 
The Fed menyebut bahwa dukungan �iskal 
pemerintah AS dan program vaksinasi di 
negara itu membuat prospek pemulihan 
ekonomi semakin cepat. Atas dasar itu, bank 
sentral melihat ada ruang bagi pengurangan 
pembelian obligasi di akhir tahun.

Artinya, siap-siap dolar AS akan kembali 
menguat dan rupiah bakal berada dalam 
situasi tekanan. Hal ini diyakini oleh Chatib 
Basri.“Jadi itulah mengapa kita harus lebih 
cepat untuk memulihkan ekonomi dari 
negara lain,” tutupnya.(ist)

dalam APBN 2021, kekurangan anggaran 
ditargetkan Rp 1.006,4 triliun atau 5,7% dari 
PDB.  

Sugiyono menilai, de�isit primer dan 
de�isit anggaran masih akan menjadi 
persoalan yang sangat penting pada 
pemerintahan sekarang dan berlanjut pada 
pemerintahan berikutnya. Apalagi dengan 
besarnya de�isit, pemerintah memerlukan 
dana yang lebih besar untuk membayar 
utang negara. 

Posisi utang pemerintah Indonesia per 
akhir Desember 2020 sebesar Rp 6.074,56 
triliun dengan rasio terhadap PDB sebesar 
38,68%. Jumlah utang tersebut meningkat 
27% dibandingkan 2019 yang sebesar Rp 
4.778 triliun atau 29,8% terhadap PDB. 
Peningkatan ini dikarenakan pelemahan 
ekonomi akibat Covid-19. Selain itu terdapat 
peningkatan kebutuhan pembiayaan dalam 
m e n a n ga n i  m a s a l a h  ke s e h a t a n  d a n 
pemulihan ekonomi nasional.

Harus	Mendahului	AS

Menteri Keuangan periode 2013-2014 
Chatib Basri mengatakan bahwa Indonesia 
harus menyelesaikan pemulihan ekonomi 
lebih cepat dari Amerika Serikat (AS) jika 
t i d a k  i n g i n  t e k a n a n  b e r t a m b a h 
besarPasalnya, pemulihan ekonomi di AS 
akan semakin membuka ruang negara itu 
melakukan normalisasi kebijakan.

“Saat mereka pulih, normalisasi dari 
mandatory policy akan berdampak pada 
kita,” ujarnya dalam webinar Mandiri 
Investment Forum 2021 Rabu (03/02). 

Chatib menambahkan, jika skenario 
pemulihan AS lebih cepat maka skenario 
taper tantrum bukannya tidak mungkin akan 
terulang.“Ini mengingatkan saya tentang apa 
yang terjadi pada 2013 dengan kondisi taper 
tantrum” tuturnya.

Untuk itu, Chatib meminta kepada 
pemerintah agar terus mengupayakan 
penyelesaian pokok masalah saat ini, yaitu 
pandemi. Dia juga menyebut bahwa cara 
paling rasional untuk membereskan dampak 
pandemi adalah dengan kesuksesan 
program vaksinasi.

H A R I A N

sumber : Kemenkeu

REALISASI	PENCAIRAN	STIMULUS	PENANGANAN	COVID-19	
DAN	PEMULIHAN	EKONOMI	NASIONAL	TAHUN	2020

(sampai	31	Desember	2020)
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H A R I A N

Lagi-lagi WNI Dilarang 
Masuk Arab Saudi

dari Arab Saudi. Sehingga, semua pihak 
harus mengikuti kebijakan ini.

“Ini kan kebijakan mutlak Kerajaan 
Saudi. Kita hanya mengikutinya. Bukan 
hanya Indonesia tapi juga negara-negara 
lainnya. Kita Kemenag, ada asosiasi, juga 
travel-travel, dan para jamaah, tidak ada 
pilihan lain selain mengikutinya,” ungkap 
Oman, Rabu (03/02). 

Terkait dengan jadwal penyelenggaraan 
Umrah yang telah direncanakan sebelumnya, 
O m a n  m e n g a t a k a n  p i h a k n y a  a k a n 
melakukan koordinasi dengan Asosiasi 
Muslim Penyelenggara Haji dan Umrah 
(Amphuri).“Nanti kita koordinasikan dengan 
Asosiasi terkait hal itu,” katanya.

Oman pun menegaskan, jika kebijakan 
dari  Arab Saudi juga masih bersifat 
sementara. Pasalnya, beberapa waktu lalu 
juga penyelenggaraan Umrah sempat dibuka 
dengan bertahap dimulai pada tanggal 4 
Oktober 2020, lalu.Dan kembali ditutup pada 
Desember 2020 selama dua minggu, 
kemudian kembali dibuka. Meskipun 
akhirnya harus kembali ditutup lagi pada 3 
Februari 2021 dikarenakan ada peningkatan 
kasus Covid-19.

“ K e r a j a a n  A r a b  b e b e r a p a  k a l i 
melakukan penutupan kemudian dibuka 
kembali. Jadi sifatnya temporary suspension 
k a re n a  b u k a n  h a nya  s e k a ra n g  s a j a 
penangguhannya. Kan juga sempat ditutup, 
terus dibuka lagi,” kata Oman.

Selain itu, Oman menegaskan, 
jika penutupan sementara Arab Saudi 
ini semata-mata untuk kepentingan 

akarta- Warga Negara Indonesia (WNI) Jdipastikan untuk sementara waktu tidak 
bisa masuk ke Arab Saudi per tanggal 3 

Februari 2021. Setelah Kementerian Dalam 
Negeri Arab Saudi mengumumkan daftar 20 
negara yang tidak diperkenankan masuk 
Arab Saudi termasuk Indonesia.

Upaya ini dilakukan, untuk mengontrol 
perkembangan virus Covid-19 dan mencegah 
virus masuk dari luar negara Arab Saudi. 
Ke b i j a k a n  i n i  p u n  b e r d a m p a k  p a d a 
k e b e r a n g k a t a n  W N I  y a n g  a k a n 
melaksanakan ibadah Umrah.

Pelaksana tugas (Plt) Dirjen Haji dan 
Umrah Kemenag, Oman Fathurahman pun 
menegaskan jika hal ini mutlak kebijakan 

bersama agar tidak terpapar Covid-19.“Kita 
harus ikhlas, ini semua untuk kepentingan 
bersama menjaga keselamatan semua pihak. 
Sehingga kondisi bisa kembali membaik,” 
tegasnya.

Penyelenggara	Umrah	Mengeluh

P e n y e l e n g g a r a  h a j i  d a n  u m r a h 
menyayangkan kebijakan baru ini.  "Saya 
selaku Kabid Umrah Amphuri & CEO 
Khazzanah Tours sangat prihatin dengan 
pengumuman ini. Padahal penyelenggara 
Umrah atau PPIU (Penyelenggara Perjalanan 
I b a d a h  U m r a h )  s e d a n g  s e m a n g a t 
semangatnya promosi program Umrah dan  
mempersiapkan keberangkatan Umrah 
setelah Kerajaan Arab Saudi memberikan 
syarat Umur menjadi 18-60 pada tanggal 22 
Jan 2021," kata  Kepala Bidang Umrah 
Asosiasi Muslim Penyelenggara Haji dan 
Umrah Republik Indonesia (Amphuri) Zaki 
Zakaria Anshari dalam rilisnya, Rabu 
(03/02). 

S e b a b ,  k a t a  Z a k i ,  k e t i k a  A r a b 
membolehkan ibadah umrah sesuai jamaah 
waitinglist berumur diatas 50 tahun, maka 
otomatis volume keberangkatan meningkat. 
Bahkan Travel PPIU yang semula kantornya 
tutup diawal Februari 2020,  sudah banyak 
yang buka.

Namun dengan kebijakan baru ini,  kata 
Zaki, jika melihat awal ditutupnya  Umrah  27 
Feb 2020 silam,  artinya 27 Februari 2021  
nanti genap setahun usaha umrah dan haji 
dalam kondisi pandemi.

"Kami berharap Pemerintah Indonesia 
memberikan perhatian ke Bidang Usaha 
Umrah, Haji dan  wisata ini untuk membantu 
dengan berbagai cara karena ditutupnya 
usaha ini dampaknya kepada ratusan ribu 
pegawai perusahaan dan bisa jadi yang 
terdampak jutaan orang sekiranya kantor 
cabang dan  agen agen dimasukan," 
tambahnya. Misalnya, Khazzanah Tours yang  
memiliki 59 kantor cabang.(ist)

Penumpang	berjalan	di	lobi	Jeddah's	
King	Abdulaziz	International	Airport.	
(File	photo:	AFP)

20	WARGA	NEGARA	YANG	DILARANG	MASUK	ARAB	SAUDI

- Swiss
- Swedia
- Brazil
- Argentina
- Afrika Selatan
- India

- Amerika Serikat (AS)
- Inggris
- Jerman
- Prancis
- Italia
- Irlandia
- Portugal

- Indonesia
- Uni Emirat Arab (UEA)
- Mesir
- Lebanon
- Turki
- Pakistan
- Jepang

INSTRUKSI	RAJA	SALMAN

1. Untuk sementara melarang 
m a s u k n y a  p e n u m p a n g  k e 
kerajaan dari (Argentina, Uni 
Emirat Arab (UEA), Jerman, Amerika Serikat 
(AS), Indonesia, Irlandia, Italia, Pakistan, 
Brazil, Portugal, Inggris, Turki, Afrika 
Selatan, Sweden, Swiss, Prancis, Lebanon, 
Mesir, India, Jepang) dan ini termasuk untuk 
pelancong yang transit melalui salah satu 
dari 20 negara itu dalam 14 hari sebelum 
kunjungan ke Arab Saudi. Pengecualian 
untuk warga Saudi, diplomat, staf medis, dan 
keluarganya.

2. Warga Saudi, diplomat, staf medis, dan 
keluarganya, yang datang melewati 20 
negara itu dalam 14 hari sebelumnya harus 
mengadakan karantina selama 14 hari 
didalam wilayah Saudi.

3. Pencegahan medis atas penyebaran virus 
C o v i d - 1 9  ya n g  b e r l a k u  a k a n  t e t a p 
diberlakukan, dalam hal ini hasil PCR 
negative sebelum berkunjung ke Arab Saudi.

4. Peraturan ini efektif dari jam 21.00 hari 
Rabu, 3 Februari 2021.

4	Oktober	2020
Umrah dibuka 

secara bertahap 

21	Desember	2020	
Menutup umrah 

selama dua minggu

3	Februari	2021	
Kembali ditutup karena 

ada peningkatan 
kasus Covid-19

BUKA	TUTUP	UMRAH


